
Gemeinde Gudow 
Der Vorsitzende  

Niederschrift 

über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde Gudow am 
Montag, den 03.11.2014; Sitzungssaal des Bürgerhauses, Kaiserberg 15 in 23899 
Gudow 

 

Beginn: 19:30 Uhr 
Ende: 21:13 Uhr 

 

Anwesend waren: 
 

Vorsitzender/Gemeindevertreter 
Meyer, Peter  

Gemeindevertreterin 
von Bülow, Ilsabe Vertreterin 

Gemeindevertreter 
Burmeister, Thorsten  
Holst, Jürgen  
Roszewsky, Jörg Vertreter 

Bürgermeister 
Laubach, Dr. Eberhard  

Gemeindevertreterin 
Baginski, Angelika  

Gemeindevertreter 
Gorgon, Fred  
Schmöckel, Thomas  
Sohns, Heinz  
 
 

Abwesend waren: 
 

Gemeindevertreter 
Möllmann, Lübbert entschuldigt 
Strutz, Rene entschuldigt 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1)  Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 

 

2)  Beschlussfassung über nichtöffentliche (NÖ) Sitzungsteile 
 
 

 

3)  Niederschrift vom 15.07.2014 
 
 

 

4)  Bericht des Bürgermeisters 
 
 

 

8)  Verschiedenes 
 
 

 

 
 
 



 
 

Tagesordnungspunkte 
 

Öffentlicher Teil 

1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Der Ausschussvorsitzende Herr Meyer eröffnet die Haupt- und Finanzausschuss-
sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er stellt fest, dass der Ausschuss mit sei-
nen Vertretern Frau von Bülow für Herrn Möllmann sowie Herrn Roszewsky für 
Herrn Strutz beschlussfähig ist. 
 
 
 

  
2) Beschlussfassung über nichtöffentliche (NÖ) Sitzungsteile 
  

Herr Dr. Laubach regt an, die Tagesordnung um den Tagesordnungspunkt 
Grundstücksangelegenheiten zu erweitern. 
Die Tagesordnung verschiebt sich. TOP 7: Grundstücksangelegenheiten 
TOP 8: Verschiedenes 
 
Abstimmung: Ja: 5  Nein: /  Enthaltung: / 
 
Abwesenheit: 
Aufgrund § 22 GO waren keine Gemeindevertreter/innen von der Beratung und 
Abstimmung ausgeschlossen. 
 
 

  
3) Niederschrift vom 15.07.2014 
  

Gegen die Niederschrift vom 15.07.2014 ergeben sich keine Einwendungen. 
 
 

  
4) Bericht des Bürgermeisters 
  

Bürgermeister Dr. Laubach berichtet: 
 

- Am 17.11.2014 findet die nächste HFA-Sitzung statt. Es geht um den 
Haushalt 2015 sowie den Nachtrag 2014. 
 

- Am Donnerstag, den 06.11.2014 tagt der Verwaltungsausschuss des Am-
tes in Büchen. Unter anderem wird der TOP Verwaltungskostenbeitrag für 
die Kita Gudow behandelt. Zu diesem Thema wurden keine Vorinformati-
onen geliefert. 
 

- In der letzten Schulverbandssitzung (Verwaltungsausschuss) wurde der 
Austritt erneut besprochen. Es sollte eine Beschlussempfehlung zur Sat-
zungsänderung ausgesprochen werden. Allerdings wurde dann das The-
ma Gudow ausgeklammert, da Unterlagen nicht weitergegeben wurden. 
Die Gemeinde Gudow hat ordnungsgemäß gekündigt.  
Der Schulverband möchte Satzungsänderungen beschließen. Außerdem 



soll eine 2/3 Mehrheit entscheiden, ob eine Gemeinde kündigen kann. 
 

- Der Schleswig-Holsteinische Landtag lädt zum 25. Jahrestag des Mauer-
falls ein. 

 
- Der Landkreis Ludwigslust-Parchim lädt am 09.11.14 um 15 Uhr ins Klos-

ter Zarrentin zu einer Diskussion ein. 
 

- Zu den Sicherheitseinrichtungen im Bürgerservicebüro in Gudow liegt ein 
Angebot aus Büchen vor. Ein weiteres Angebot wird von einem Tischler 
aus Gudow eingereicht. 

 
- Am 04.11.2014 ist eine Besichtigung zur Deckensanierung der Brücke 

über die BAB 24 anberaumt. Herr Karth vom Amt begleitet die Besichti-
gung. 

 
- Die Bauabnahme zur Breitbandverlegung in Kehrsen und Sophienthal war 

soweit in Ordnung. Die Ostenkoppel und Schulstraße in Gudow wurden 
mit kleinen Nachbesserungen ebenfalls abgenommen. 

 
- Die Gemeinde Gudow hat zwei neue Gewerbebetriebe.  

Spielwarenkontor und CSN Solutions. Zur Eröffnung wurden jeweils Prä-
sentkörbe überreicht. 

 
- Am 30.10.2014 fand die Einweihung der Autobahnanschlussstelle Gudow  

zur BAB 24 statt. 
 

- Die Sandfangbecken am Stichelsbach sind in Arbeit. 
 

- Am 07.11.2014 findet von 09 – 11 Uhr ein runder Tisch im Asylbewerber-
heim statt. 

 
- Die Feuerwehr hofft schnellstmöglich auf ein neues Feuerwehrgerä-

tehaus. Die Gemeinde muss handeln. 
 

- Der Sportverein Gudow hat ein Angebot für eine neue Beregnungsanlage 
vorgelegt. Kosten betragen um die 37.000 €. Hier muss diskutiert werden. 
 

 
 

  
8) Verschiedenes 
  

Hier liegen keine weiteren Wortmeldungen vor. 
 
Herr Meyer schließt die Sitzung um 21:13 Uhr. 
 
 

  
 
 
 
 



 .................................................   ..................................................  
 Peter Meyer Mareike Siemers 
 Vorsitzender  Schriftführung 
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